

# La séduction mise en pièce

**AVIGNON** Au Théâtre des Carmes, le texte de Laurence Gourret-Lapeyre est monté ce week-end

C'est un peu la famille des Carmes qui répète ce matin-là au cœur d'Avignon. Bertrand Hurault, cofondateur du Théâtre des Carmes, à l'initiative de cette pièce, Vous avez dit séduction?", dont il est également comédien, est là, ainsi que trois autres comédiens : Giorgia Azoulay, Corinne Dérian et Jean-Claude Delalandre. Il y a aussi un scénographe, Christian Bourgeois, ancien complice d'André Benedetto. Quant à Claude Djian, comme Corinne, acteur historique d'André Benedetto, il est partout, mais se veut seulement ici, dans une mise en scène collective, directeur d'acteurs : voici la famille retrouvée, comme c'est souvent le cas au théâtre, réunie autour d'un nouvel auteur, Laurence Gourret-Lapeyre, déjà adoubée.

La pièce qu'ils préparent se



En répétition, la famille des Carmes est réunie autour de l'auteur Laurence Gourret-Lapeyre.

/ PHOTO CYRIL HIELY

passé aussi bien dans le cabinet d'un chirurgien esthétique qu'au Tibet. Le sujet de ce spectacle plein de rebondissements ? Deux femmes se retrouvent dans la salle d'attente d'un chirurgien plasticien. Ève, la cinquantaine, rêve d'un rafraîchissement. La trentenaire Olga souhaite, elle, changer d'apparence et "se faire enlaidir". Jusqu'à ce qu'un troisième personnage, le mari d'Ève, psychanalyste et bouddhiste, ne les aide à prendre un autre chemin. Intervient dans ces métamorphoses, un moine bouddhiste... Après la création de ce week-end, la pièce sera reprise en juillet au Festival Off puis au Maroc, dans les Instituts culturels français.

Danièle CARRAZ

Samedi à 20h30 et dimanche à 15h30 au Théâtre des Carmes, place des Carmes, à Avignon. Contact : ☎ 04 90 82 20 47.

## L'AUTEUR

Journaliste, auteur de documentaires et romans, bilingue invétérée, Laurence Gourret-Lapeyre, spécialiste du sous-continent indien et de Bénazir Bhutto, a été grand reporter au Pakistan, puis rédactrice en chef d'un journal économique aux Caraïbes, avant, en Italie, de diriger un magazine de mode.

Depuis treize ans, elle a retrouvé ses racines provençales, et vit entre le Maroc et Avignon. "Vous avez dit séduction" est sa première pièce de théâtre. "Je me régale, parce qu'il y a l'humain. Des alchimies extraordinaires se produisent. Le merveilleux, c'est d'aboutir !", rit-elle.



TOYOTA

## VU AUX CARMES

**"Vous avez dit séduction ?"  
en point d'interrogation**

"Ai-je ou non un cou de dindon?". Cette question sur son apparence physique que toute femme s'est posée ou se posera un jour (peut-être), appartient ici à un homme, psychanalyste; l'un des quatre personnages de la pièce "vous avez dit séduction?".

C'est dire si cette question est quasiment philosophique. L'épouse de ce monsieur, fringante quinquagénaire, souhaite repousser le temps avec l'aide de la chirurgie esthétique. Dans la salle d'attente du spécialiste, elle rencontre une sublime jeune femme qui, ne supportant plus les ennuis que lui

apporte sa beauté; a décidé de se faire enlaidir.

Cette pièce est une belle idée de l'essayiste et romancière Laurence Gourret-Lapeyre; une pièce riche en péripéties, et dont le plaisant style "boulevard" fait que les spectateurs applaudissent à chaque fin de scène. Les comédiens le méritent : Giogia Azoulay, Corinne Dérian, Jean-Claude Delalandre et, en guest star, Bertrand Hurault en révérend bouddhiste, font scintiller le texte dans toutes ses nuances.

Danièle CARRAZ

→ "Vous avez dit séduction ?", à partir du 11 juillet, 1 rue des ciseaux d'or, Avignon